

Jugendfußballer im Kreise der Besten des Landes



Futsal-Landesmeisterschaft: Am vergangenen Sonntag belegten die C-Junioren der JSG Uslar/Solling den sechsten Platz.

„Das war eine schöne Erfahrung für uns. Das Niveau in Oker war unglaublich hoch“, sagte JSG-Trainer Matthias Idahl nach dem sechsten Platz seiner Truppe. Los ging es äußerst unglücklich. Gegen den späteren Zweiten, Arminia Hannover, verlor man unnötig 0:1. Zuvor hatten die Uslarer fünf dicke Dinger vergeben. Es folgte ein 3:7 gegen Norden. „Das war unser schlechtestes Spiel. Wir haben uns taktisch völlig falsch verhalten und sind nach 1:0- und 2:1-Führung ins offene Messer gelaufen“, bemängelte der Coach. Nach einer Standpauke wurde es deutlich besser. Gegen Stade erzielte man dank einer taktischen Meisterleistung Sekunden vor dem Ende das 3:3. Jedoch nur, um quasi mit dem Schlusspfiff doch noch mit 3:4 zu verlieren. Das 4:1 gegen Stenum sorgte dennoch für einen versöhnlichen Abschluss. Hier freute sich Idahl besonders über die Tore von Jonas Winkler und Francesco Reiche, die sonst nicht regelmäßig treffen. JSG: Leonardo Zornio, Jonas Winkler, Francesco Reiche, Robin Laubach, Jannik Bertram, Lennart Busch, Cedric Ackurat, Felix Nüchel, Hussein Ismail, Luis Horstmann, Nico Heß, Jan Olschewski